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令和 5年 2月 10日 252号 

3年ぶりの新年会をニュー向洋で開催しました。コロナ禍にもかかわらず 20名が参加、美味しい料理と  

美酒及び「ケイリー＆ＭＯＯＮ ＦＬＯＷＥＲ」の皆様による「みゆき新春ライブ」を堪能しました。      

宴のフィナーレは今年の幸運を占うくじ引き。来賓参加の山口市会議員の奥様が幸運の女神で登場、奥様が 

くじ引き箱から引き出す当選番号を読み上げる度に皆さん一喜一憂。ああ私だけ当たらなかったどうしよう？ 

心配はご無用。結果は空くじなしで全員商品ケット。皆様今年の運勢は最高と言う事でお開きとなりました。 

ご都合で参加できなかった皆さん今年は色々な行事を考えます。様子をみながらご参加ください。 役員一同   

 

 

片瀬地区集会 

日常生活に必要な、お知らせ・案内は市民センターから回覧板として町内会を通して各戸に回覧されています。

同じ情報は片瀬地区のホ-ムページにも、載せられます。この「回覧」についてこれからの情報伝達の在り方を

考えて見ませんか？との意見交換を行う集会が 2月 18日（土）13時から片瀬市民センターで開催されます。

デジタル化に関する藤沢市の現状も話が聞けます。皆さん参加して見ませんか？ 

 

http://illustrain.com/?p=24195


湘南御行会発行 

今後の主な行事・会合予定 

◎ 2月 14日（火）片老連ＰＣ教室 13時シオサイ 

◎ 2月 15日（水）片老連定例会議 

◎ 2月 16日（木）13時半健康事業 秩父宮体育館 

◎ 2月 18日（土）13時 30分 地区集会 

◎ 2月 23日（木）９時 30分 湘南御行会役員会 

◎ 毎週木曜日 8時半グラウンドゴルフ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 

御行会の新年会は盛況でした。5月の連休明けには国

も手綱を緩めるとの動き、さて片老連も行事再開か

な？そう言いたいのは、やまやまですが、世の中まだ

硬直状態。岩本楼懇親会、諏訪神社の花見は今年も中

止です。湘南御行会だけでも何とかしたいと色々考え

ています。決まりましたらお知らせしますネ。岩田記 

   大変です 江ノ電の時刻表が改訂されます！ 

 

日本の電車運行時刻は正確で世界でもまれです。その為に時間の概念が生活に溶け込んでいると書いたことが

有ります。特に 1時間（60分）を運転間隔で割り、答えが整数であれば毎時間固定の「分」で運行されるので

大変便利です。私達に身近な江ノ電の運転は 12分間隔ですから、何時（なんじ）台の電車でも同じ「分」に 

発車、ひとつのパターンを覚えれば全ての時間に対応しています。これ大変便利です。湘南海岸公園駅は各時

間、藤沢方面は、1，13、25，37，49分発鎌倉方面は 8、.20.、32、44，56分発といつも同じ

です、ひとつのパターンを覚えれば全ての時間に対応しています。これ便利この上なしです。私達は江

ノ電の運行間隔が身についているので、若しこれが変わると日常生活上不便どころか、混乱しそうです。 

所が 3月 18日に、江ノ電の運転時刻表が変わります。今迄の 12分間隔の運転から 14分に変わります。 

さあ大変！時間ごとに発車の分が変わるのです。次の電車は何時？今迄のパターンと変わるので時間ごとに 

時刻表を見ないといけません。これ不便ですよ！何故 14分間隔？分かり易い 15分ではいけないの？変更の理

由について江ノ電は、定時運行、安定輸送の確保と新型コロナウイルス感染拡大を契機とした利用動向の変化

（乗降客数の減少）への対応を挙げています。そう言えば鵠沼駅は無人化になるし、江ノ電経営が苦しいので

しょうか？この発表を受け、地元住民や観光客から驚きの声が SNSに続々と上がりました。一例を記します 

最寄り駅の時刻表をいちいち調べなくともそれぞれ頭に入っているのが当たり前の生活だったため、「まさか変

わるの、めっちゃびっくりしました」「規則的だった時間がズレちゃって分からなくなる」「『自分が生まれた時

からずっと綺麗なパターンダイヤ』だった江ノ電が遂に変わるのか…」「江ノ電は 12分間隔だからちょうど 5

本出ると60分になってわかりやすかったのに14分間隔とか時刻表がずれてわかりづらくなるやん…これは正

直改悪と言わざるを得ないかなあ…」「う、嘘だろ…江ノ電の 12分間隔ダイヤが崩れるというのか…？」 

江ノ電のダイヤって覚えやすかったけど。スマホで見た生の声です。少し若者言葉ですが。 

住みやすい街ランキングで 1位になった湘南海岸公園駅ダイヤ改訂でアウトになるかも知れません。岩田 

 

 

 

江ノ電の時刻表が 3月 18日に 71年振りに改訂されることになりました。少なからず私達の生活に 

影響が出ます。残念なので、以下長々と書きます。 

節分の豆撒き行いましたか？ 

2月最初のイベント節分の豆まき、最近は子供がいる家庭以外は余り行わない様です。使う豆はもち

ろん大豆！と思いきや、拾う時に大きくて分かり易いので落花生を使う地域が増えたそうです。 

落花生を使う県は何故か北海道、宮崎、青森県が多いとか。では当然落花生生産日本一の千葉県は 

落花生派？ところが千葉県は大豆派が多いとの事です。面白い  岩田 

 


